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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 4年第 8回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 4年 7月 22日(金)18時 30分開会の第 8回上富良野町教育委員会は、上富良野町社

会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 4年 7月 22日(金) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  鈴 木 真 弓  

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

委 員  林   憲 億 

 

５．事務局職員 

教育振興課長      谷 口 裕 二 

社会教育班主幹      村 上 弘 記 

学校教育班主幹（記録）  安 井 民 子 

学校教育アドバイザー    小山田 雅 春 

富良野広域連合 

上富良野給食センター所長 岩 崎 昌 治 

 

 

６．閉  会   令和 4年 7月 22日(金)  19時 15分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和 4年第 8回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明します。 

前回、令和 4 年 6 月 28 日開催令和 4 年第 7 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について ほか報告案件 5件 

議案第 1号 上富良野町パークゴルフ場の利用料金の変更について 承認案件 1件

について審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 4 年 6月 29日～7月 22 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、

ご説明します。 

 （上富良野小学校講堂防音機能復旧工事実施設計委託に係る、契約の相手方、契約

金額、委託期間・業務概要について報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ報告第 1号 工事等の発注状況等について承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明します。 

（上富良野西小学校教諭の産前休暇及び上富良野中学校教諭の産後休暇の承認、産

休期間延長に伴う臨時的任用期間変更の内申について報告） 

教育長 ただ今説明のありました、報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等について、ご

質問等ありませんか。 

各委員 質問等なし 

教育長 なければ報告第 2号を承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 次に日程第 3 報告第 3 号 上富良野町スポーツ推進委員の委嘱について、説明を

お願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 報告第 3 号 上富良野町スポーツ推進委員

の委嘱について、ご説明します。 

 （新規委員 1名の委嘱について報告） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 3号 上富良野町スポーツ推進委員の委嘱につい

てご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは報告第 3号 上富良野町スポーツ推進委員の委嘱について承認してよろし

いでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 1 号 上富良野町教育委員会表彰審査会委員の委嘱につい

て、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 1 号 上富良野町教育委員会表彰審

査会委員の委嘱について、ご説明します。 

（委員 7名の委嘱について説明） 

教育長 ただ今説明のありました、議案第 1号 上富良野町教育委員会表彰審査会委員の委

嘱について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員 質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 1号 上富良野町教育委員会表彰審査会委員の委嘱について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 5 議案第 2 号 和 4 年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算に

ついて、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 5 議案第 2号  令和 4年度上富良野町一般会

計(教育費)の補正予算について、ご説明します。 

（7月臨時町議会補正予算について説明） 

・公民館費 図書購入費 500千円（寄付採納分） 

・学校給食センター整備費 備品購入費（各小中学校牛乳保冷庫）2,467千円 

(調整交付金事業) 

教育長 ただ今説明のありました議案第 2号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)の補

正予算について、ご質問等はありませんか。 

三熊委員 牛乳が配送される時間は何時ころなのですか。 

給食センター

所長 

納入業者から各学校に、午前 7 時～8 時ころに配送され、給食時間まで保冷庫で保

管します。 

牛乳を保管する時間帯は 5℃前後で保冷し、保管しない時間帯は消費電力を抑える

間欠運転ができる製品を選定しています。 

東中小学校は、容量が小さいため、間欠運転ができる製品はありません。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

四釜委員  購入が決まった場合、納品はいつ頃になる見込みですか。 

給食センター

所長 

 調整交付金事業のため、交付申請、交付決定、入札を経て、納品は 10 月末ごろと

なる見込みです。 

三熊委員  西小の保冷庫の現状は？ 

給食センター

所長 

 現在、応急措置により適正に保冷できていますが、購入から 20 年以上経過してい

ますので、今後他の原因による故障も想定され、部品調達も難しくなっていることか

ら、今回 4校一斉に更新するため予算を補正するものです。 

教育長 ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 2号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 4年第 8回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 19時 15分 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 




